
Ottantottesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
29/03/2024
In data 29.03.2024 si è tenuto l’ottantantottesimo incontro del tavolo tecnico
sulle misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Nuovo sistema di richiesta proroghe su PA digitale 2026: Dal 3 aprile gli

enti avranno la possibilità di riprogrammare la data prevista per il
completamento delle loro attività.
Valentina Fiorentini del DTD aggiunge che ci sarà anche un webinar con
focus sul sistema di proroghe. Questa fase riguarda solo la fase di
completamento dei progetti, non per la fase di contrattualizzazione. A
partire dalla prossima settimana per ogni progetto comparirà un pop up
che chiederà di confermare o posticipare la scadenza, con scelta su logica
trimestrale. Le opzioni disponibili saranno modulate per ogni progetto nel
rispetto dei target e milestone europei. Chi ha già fatto gli assessment è
probabile che trovi già le proroghe inserite, il Dipartimento provvederà ad
approvarli in conformità con la scadenza della misura.

2. Servizio backup immutabile: al momento sono pervenute 15 risposte di cui
14 positive (7 Comuni, 6 Unioni e 1 Provincia) e 1 negativa (1 Unione) di
interesse per il servizio di backup immutabile. Per quanto riguarda le
risposte positive la richiesta media è di circa 20 TB ed un max di 40 TB e
min di 5 TB, vi ricordiamo il link per la compilazione:
https://forms.gle/8sx9Xsuy5CSWV75P9

3. Sul tema CIG e ANAC, abbiamo avviato una interlocuzione con RER sul
tema, al momento non vi è un livello di chiarezza tale da consentire di
portare novità al tavolo, così come confermano anche santi di RER e Artioli
di ANCI. Si auspica di poter portare qualche novità nel prossimo tavolo.

4. PayER: è stata avviata la ricognizione per sondare l’interesse da parte degli
enti, al momento sono 5 gli enti che hanno risposto di essere interessati,
invitiamo gli enti alla compilazione a questo link
https://forms.gle/9XSxYQoA8T4ymyzv6

https://www.lepida.net/pnrr
https://forms.gle/8sx9Xsuy5CSWV75P9
https://forms.gle/9XSxYQoA8T4ymyzv6


Abbiamo predisposto una presentazione sul tema, che verrà resa
disponibile tra i materiali del tavolo

5. Si ricordiamo a tutti di finalizzare la parte contrattuale il prima possibile,
Lepida è disponibile se occorre un supporto

6. Interviene Valentina Fiorentini del DTD:
a. con l’occasione ringrazia RER per l’opportunità di partecipazione ai

del DTD kickoff delle COMTEM, utile per creare sinergie e contatti e
per apportare contributi, ad esempio sul tema Imprese e sportelli
SUAP per facilitare le operazioni di adeguamento dei sistemi in vista
delle uscite degli avvisi.

8. Interviene Barbara Santi di RER:
a. sabato 6 aprile a Cesena si terrà AftER, ci saranno vari eventi tra cui

si segnala l’evento seminario “Cesena città delle competenze
digitali”, in cui verrà presentato il progetto Digitale Facile dell’Unione
Valle Savio e verrà inaugurato il primo punto di Digitale Facile di
Cesena.

9. Interviene Artioli di ANCI:
a. ANCI ha deciso di partecipare a tutte le Comunità Tematiche, non

solo in quelle in cui partecipano in qualità di amministratori, ma
anche nelle altre 8 COMTEM.

10. Interviene Enrico Vegetti per domandare se il DL 19/2024 che sollecita
l'aggiornamento su REGIS dei cronoprogrammi si applica anche sul
digitale. Artioli di ANCI verificherà, anticipa intanto che non dovrebbero
essere interessati al decreto citato.

11. Interviene Mineo che in merito all’attività su Payer chiede di realizzare
l’intervento nella misura più contratta prevista in coerenza con le scadenze
su SEND e per via delle sollecitazioni dagli uffici e dai cittadini. Chiede se ci
sono già informazioni sui costi. Zaniboni di Lepida risponde che PagoPA
promuove l’asincrona, che dovrebbe essere gratuita in quanto non
comporterebbe penali.

12. Interviene Gelli sul CIG, per informare che al momento nel concreto non
sono riusciti a portare a termine la procedura con CIG.

13. Lanconelli in tema di Payer propenderebbe per la modalità asincrona,
Urbini interviene per aggiungere che nella sostanza la scelta sarà del
partner tecnologico.

14. Stato offerte Lepida:



a. Misura 1.4.1: 101 offerte inviate, 77 offerte accettate
b. Misura 1.4.4 OpenID Connect: 139 offerte inviate, 83 accettate
c. Misura 1.2 IaaS: 39 offerte inviate, 30 accettate
d. SaaS Datagraphmodello 1 ; 37 offerte inviate, 33 offerte accettate
e. SaaSMaggiolimodello 1: 23 offerte inviate, 12 offerte accettate
f. SaaSMaggiolimodello 2: 14 formalizzazioni in corso
g. SaaS Ambitomodello 1: 10 offerte inviate
h. Saas PalItalsoftmodello 1: 1 offerta inviata, 1 offerta accettata
i. Saas Datamanagement Italia modello 2: 1 offerta inviata, 1 proposta

inviata, circa 10 nuove richieste in corso di definizione
j. SaaS Lepida: 6 offerte inviate, 4 offerte accettate
k. Misura 1.4.3 Genio: 14 offerte inviate, 3 offerte accettate
l. Misura 1.5 Cybersecurity: 1 Offerta Inviata


